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教育委員会 1 月定例会会議録 

 

平成 25 年 1 月 24 日（木） 

9：30～11：55 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

  2 番 児珠孝童 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 鈴木良子 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主 幹    堀 俊一 

課長補佐   橋間友則 

課長補佐   佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

4 番鈴木良子委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長の指示で 12 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

 

５．報告事項 

主幹 

①平成 25 年度 朝日町学校教育の方針（案）について 

４番委員 スクールカウンセラーについて現在の活動は。中学校の別室登校の状況は。 

主幹 スクールカウンセラーは県費で 2 名、月 2 回程度朝日中学校に来ていただきカウンセリ

ングをしています。中学校はカウンセリングが進んでいますが、今後は小学校保護者へのカ

ウンセリングも進めていく必要があります。 

  平成 24 年 12 月末現在の別室登校は、中学校で 2 名おりますが、状況は良くなってきてい
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ます。学習生活指導員が対応しています。不登校は 7 名おり、大きな課題であります。 

３番委員 体育活動の中で、体位体力の向上とあるが、主体はどこになるのか。 

主幹 学校教育の中での実践であり、学校にお願いすることとなります。すでに学校で実践し

ているものもありますが、体位の向上については、家庭での食育もお願いしていく必要があ

ります。 

４番委員 自分の子どもはたくさん食べているが、周りの子どもたちは、ご飯を２～３箸でな

くなる位しか持ってこない人がいるという。 

委員長 家庭での食育に力を入れていくべきである。PTA の中でも話し合いをしていただきた

い。 

英語学習会の目指すところは。 

主幹 NRT の結果をみると、英語力が低く、内容を精査すると書くことが極端に低くなってい

ます。英語検定は書くことに主眼を置いていることから、弱い部分が強くなると考えていま

す。このため、英語検定の１ヵ月前頃から学習会を開催したいと考えています。平成 25 年

度の状況をみて平成 26 年度の対応を考えていきます。 

橋間補佐 

②平成 24 年度 生涯学習推進大会について 

委員長 講演の講師は今年は面白そうである。活躍の度合いは。 

橋間補佐 最初はアメリカで活動していたとのことです。現在は生涯学習を中心に、全国で講

演活動を行っています。 

教育長 小中学生の絵画・書道等の展示で、学校の反応はどうか。 

主幹 学校としてはありがたいとのことです。学校に展示しても一般の方にはなかなか来てい

ただけないとのことです。また、全学校の作品が一堂に集まることから、周りの反響もよい

とのことです。 

委員長 賞をもらったものを展示するのか。 

主幹 年間を通して、すぐれた作品を展示します。 

 

６．附議事件 

委員長 議第 1 号「平成２５年度特別支援教育等が必要な児童生徒の決定について」説明を求

めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

主幹  

（１）子どもの芸術文化活動表彰者の決定について 

     別紙資料に基づき説明 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

教育長  
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（２）自立支援施設「県立朝日学園」内への学校誕生に係る学校名称について 

     別紙資料に基づき説明 

委員長 補足説明 

教育長  

（３）平成 25 年度教育委員会の重点について 

     別紙資料に基づき説明 

２番委員 学校の授業は校長の裁量で行われている。西五百川小学校 2 年生が百人一首を読ん

でいた。宮宿小学校、村山市の高校でも行っている。朝日町の特性として、百人一首を全校

で取り組むことも、学力向上の一端となると思うが。 

主幹 西五百川小学校、宮宿小学校、大谷小学校の一部の学年が取り組んでいます。朝日中学

校は取り組みを行っていません。 

教育長 授業時数が増えていることから、全校・町全体での取り組みは大変と考えています。 

３番委員 何か一つ全町で取り組めるものがあるのではないか。中学校の体育の先生の話では、

体力の低い子どもがいるという。中学校に入る前の取り組みが必要ではないか。PTA との連

携が必要な事業がたくさんある。家庭・PTA の役割は大きいものがある。 

４番委員 英語力の向上について、中学校で始めて取り組むこととなる。最初は面白くて出来

もよいが、少しずつ落ちてきている。目標があれば頑張るので、英語検定は大変良いことと

思う。朝日町の PTA 活動は盛んで、ノーテレビの取り組みや、読書では親子で感想文を書

くなどしている。 

委員長 アイジー基金の活用について、積極的に有効に使うことが大切である。教員時代に経

験したことであるが、本物と触れ合うと変わってくる。 

（４）次回の教育委員会定例会を２月２１日（木）午前９時３０分から創遊館で開催することに

決定した。 

 

８．その他 

主幹 宮宿小学校でインフルエンザが流行し、5 年生の学年を学級閉鎖しました。現在はおさ

まっておりますが、各学校に若干名の罹患者がおります。大阪市立桜宮高校で発生した体罰

によるとみられる生徒の自殺を受けて、体罰の実態調査が行われることとなりました。方法

や対象については、現在県で検討中です。 

 

 

以上、協議し、１１時５５分に１月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 職 員   佐 竹 壽 美  


